
Être heureux, c’est

être conscient de ce

que l’on a, plutôt

que de toujours

vouloir autre chose

ou encore plus.

Brigitte 59 ans Nans-les-Pins
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